



ALER respalda demandas del pueblo chileno

La Asociación Latinoamericana de Educación y Comunicación Popular, ALER; ratifica su apoyo a las justas causas del pueblo chileno que continúa en las calles exigiendo su derecho a vivir en paz.

Para los chilenos y chilenas la paz no es sino la resolución definitiva de las causas que atentan contra ella, como el hambre, el desempleo, la mala educación, los servicios médicos ineficientes. Una violencia estructural que sistemáticamente se ha ido profundizando desde la dictadura y los distintos gobiernos que han llegado al poder.

La violencia estructural se expresa en el modelo económico neo liberal que durante cuarenta años ha concentrado la riqueza y acrecentado las desigualdades en el país sudamericano que solía ser presentado como el “paraíso”, el “ejemplo de desarrollo económico y estabilidad política”.

Las multitudinarias protestas han puesto de manifiesto ese enorme descontento social contra un modelo excluyente; por eso, las demanda generalizadas de establecer un sistema que ponga la inclusión, la equidad, la dignidad y los derechos humanos, por encima de los intereses y ganancias de las grandes empresas.

ALER, como coordinadora continental de medios comunitarios, alternativos y populares, saluda la lucha de pueblo chileno; condena la represión gubernamental y respalda las exigencias de cambios sustanciales en las políticas públicas. Ojalá que los demás pueblos latinoamericanos se levanten contra el neoliberalismo que ahoga las esperanzas de vida digna.

Quito, 30 octubre 2019



Leonel Herrera Lemus

Presidente ALER.